さくらっこ便り 2017年 6月(2) さくらっこ広場通信第 4 号

6月10日(土)お久しぶり!みんな元気でしたか?

4月も5月も、1回ずつしか開催できなかったさくらっこ広場で、残念でした。 この日は、「親子クッキング」を開催するため、28名の親子の皆さんが集まってください ました。

食物栄養専攻の、市川講師、木下准教授が、二人の学生を連れて指導しながら、「アスパラの花咲くライスケーキ」を、皆で作りました。保育室に、アスパラの香りが漂い、これがケーキになるのかなあと・・思う間もなく、米粉を使った、もっちり感のあるおいしいケーキが出来上がりました。花が咲いたようにふっくらと膨らんで、グリーンアスパラと、ホワイトアスパラの味と香りがほんのり感じられて、本当においしかったです。

クッキングに参加するために、初めて登録してくださった3年生のAちゃん、とても張り切って作ってくれました。また、平日の広場に参加してくださっているSくんは、「お料理が大好き」で、とても張り切ってクッキングに参加してくれました。いつも、クッキングに慣れているさくらっこ達はもちろん、お母さんたちも目を輝かせて、「いつもと違う、野菜の使い方」「いつもと違うおやつの作り方」など、新鮮に感じてくださっていることが分かりました。

今年は、7月22日、9月16日と、また市川先生とゼミ生が、また10月28日には木下 先生とゼミ生が趣向を凝らした、クッキングをしてくださいます。

それから、9月30日(土)には食育関連映画「いただきます」上映と、味噌玉づくりを行います。

今年も、食に関しての学びも学生たちと共に進めていきたいと思います。









アスパラの皮をむいたり、小さく切ったりする調理作業も、皆、挑戦していますよ・・すごい!





こども保育コースの2年生は、幼稚園の実習を終えたところです。自由に遊ぶ子どもたちとのかかわりを、存分に楽しむことができました。食物栄養専攻の学生たちは、初めて広場に参加して「びっくりした」そうです。さくらっこたちの育ちの力をたっぷり感じてくれたと思います。





赤ちゃんたちの成長も、目覚ましいですね。





お兄ちゃんたちは、自分で遊びを見つけられます。









遊びのストーリーが見えてくるようです















今日も、楽しかったね。また来てね!

6月17日(土) 父の日のプレゼントを作ろう

24 日(土) 風を楽しもう

7月 1日(土) 色を楽しもう

8日(土) 押し花で飾りをつくろう

*日下陽太くんのおばあさまが先生です!

22日(土) 親子クッキング「さやいんげんと豆腐のレアチーズケーキ」

誕生会をしよう(6月、7月)

短大世話人 狩野奈緒子 Email naoko-k@ssjc.ac.jp